
平成20年度前期奨励金授与式

日時：10月11日㈯

場所：神居東小学校

標記授与式において、三戸校長より各学年３名・

計９名に奨励金が授与された。

三戸校長より受賞者に対しお祝いの言葉を、ま

た残念ながら受賞出来なかった学生には、次回挑

戦するように励ましの言葉があった。

受賞者を代表して３年生が、この度の旭歯奨励金

は今後の勉学の為に大切に使用させて頂きますと、

お礼の言葉を述べ終了した。 （今富収治記）

第44回旭川歯科学院専門学校歯学祭

日時：10月12日㈰

場所：旭川歯科学院専門学校・神居東小学校

標記歯学祭を開催した。

各学年対抗戦で綱引き・借物競走・玉入れ・デ

カ歯ブラシ競走を広い体育館を駆け巡る熱い戦い

が始まり、学生達は普段使わない筋肉を使い爽や

かな汗を流した。

女心と…」で、とても不安定な天候となった

が、校庭にはテント４張りを設営し、焼き鳥・焼

きそば・鳥の唐揚げ・ラーメン等の模擬店やヨー

ヨーすくい・綿あめ・飴つかみ等のミニ縁日が所

狭しと並んだ。

校舎内では、３年生の体験実習でブラッシング

指導・印象材練和体験、また、１・２年生はそれ

ぞれ展示コーナー、パーラーを担当しどこの会場

も大盛況であった。

特に今年初めて、会員信田先生のご配慮により、

旭川では有名店「らあめん食堂NOBU」(五条天

金）の出店を頂き超格安価格（400円）で提供した

ところ、長蛇の列が出来る程の大賑わいであった。

（今富収治記）

第３回日高歯会ゴルフコンペ

日時：８月24日㈰

場所：苫小牧エミナゴルフクラブ

８月にしては肌寒い気温で時折小雨が降るすっ

きりしない天気でしたが、久々に参加された先生

がいたこともあり、今回も楽しく盛り上がりまし

た。結果は以下となりました。 （谷本 亮記）

グロス ネット
優 勝 西川 一雄 82 71.2
準優勝 宇毛 悟 103 74.2
３ 位 谷本 亮 101 74.6

道央北ブロックゴルフコンペ

日時：９月 日 午前７時30分より

場所：茶志内「アルペンゴルフ場」

恒例の標記ゴルフコンペが４組16名の参加で、

午前７時30分より若干早めてのスタ－トとなった。

午前中、降雨という天気予報で空模様が心配され、

「無事終了することができますように」という願

いも空しく、強風のなか雨が降ったり、やんだり。

さらに昨今の雨の降り方は尋常でなく、先頭グル

ープ８番ホール終了の頃から、雨あしが強まり、

前も見えず、眼鏡もかけていられずといった状態

で、残念ながら途中中止となった。

スコア集計もままならず、あみだでの受賞者、
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景品該当者選択となっ

た。どんな時にも運、

不運はあるもので、強

運の持ち主としてつと

に知られる空知歯会西

尾先生が優勝、ゴルフ

バッグ景品、準優勝同

じく伊東会長サンドエ

ッジ景品と、本来のゴ

ルフの実力からも順当

な結果となった。

雨に見舞われ、残念な面もありましたが、それ

なりに楽しい一刻もあり思い出となる交流になっ

たと思います。 （小森英世記）

※道央ブロック協議会開催予定

日時：12月20日㈯ 午後３時より

場所：美唄ゆーりん館

平成20年度三師会

日時：９月19日㈮ 午後７時より

場所：ホテルサンルート室蘭

出席者：

室蘭市医師会

西里弘二会長 稲川 昭副会長

近藤哲夫副会長 小玉俊典理事

北海道薬剤師会 多田昌央支部長

（室蘭支部)

玉置敏幸副支部長 坂野 匠副支部長

本間裕隆理事（総務部長）

室蘭歯科医師会

飯渕義久会長 川本康裕副会長

多田和央副会長 仲川弘誓専務理事

吉田和広理事（社会保険担当）

須田倫夫理事（広報担当）

室歯会仲川専務理事の司会により標記の会が開

催され、各会より挨拶および各担当者より情報提

供があり、協議された。その後懇親会へと移り、

和やかに交流を深めた。

《三師会代表挨拶》

室歯会（平成20年度幹事） 飯渕義久会長

社会保障費の削減により三師会にしわよせが出

てきている。また、市民にも影響が出ており、市

民の利益に繫がるよう三師会で協議していきたい。

室医会 西里弘二会長

各分野の関連性が深くなり情報交換が必要にな

ってきた。社会保障費に関しても三師会共同で解

決していかなければならない。

道薬会室蘭支部 多田昌央支部長

薬剤師をとりまく環境が変わり、薬局からも医

療を提供していくという位置づけになってきた。

きめ細かくビジョンの高い仕事をしていきたい。

また、大学では６年制になったことに付随して、

高度な学問・高度な研修を積んだ学生が社会に出

てくるまでの間、我々が頑張ってレールを敷き、

薬剤師が社会に本当に必要とされ、認められる職

種となるよう研修を重ねていきたい。

《情報提供》

室歯会 社会保険担当 吉田和広理事

ビスホスフォネートと骨粗鬆症・血液凝固剤・

抗てんかん剤について医師会および薬剤師会と情

報交換が必要。

室医会 小玉俊典理事

ビスホスフォネート・ワーファリンの服用量の

リスク判定について情報提供があった。

（須田倫夫記）

医療管理講習会・社会保険講習会同日開催

日時：９月27日㈯ 午後２時～午後５時

場所：室歯会館斎藤記念講堂
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